
 
SILENZIO ASSORDANTE  (n. 4) 

 
Il silenzio assordante di cui abbiamo parlato nei primi tre post sembra si stia, molto lentamente, rompendo; abbiamo infatti seguito i 
risultati dell’assemblea della MSA in cui sono state comunicate perdite d’esercizio pari a 680.442 €, nonostante siano stati inseriti in 
attivo 60.000 € da ricevere dal Consorzio a fronte della illegittima delibera dei 150.000 € poi ANNULLATA dal TRIBUNALE di 
Brescia. 
A questo punto ci  chiediamo  quando MSA restituirà al Consorzio i 60.000 € versati durante la gestione Piovani (consigliere del cda 
del Consorzio) e quando il Consorzio finalmente ci restituirà i 150.000 € nascostamente inseriti a bilancio e versati dagli 
associati. 
 
Sappiamo ora che il CAPITALE della MSA è stato AZZERATO, che chi aveva creduto nel progetto e partecipato al capitale in 
precedenza si è ritrovato con un pugno di mosche e non ha neppure potuto partecipare all’assemblea (è stato cacciato !!!) almeno per 
sapere in quale modo fosse stato utilizzato il proprio "INVESTIMENTO", e sappiamo anche che è stata lanciata di nuovo una 
ricapitalizzazione di 700.000 € , con un minimo di 350.000 €, da sottoscrivere entro il 31 gennaio 2018. 
Risposte sui progetti di MSA ci arrivano però  solo da Brescia Oggi dell’8 novembre dove ci viene confermato che, finalmente , si sta 
facendo la manutenzione della sciovia ad ancora del Longarino, che  così dovrebbe garantire il funzionamento del carosello fino alla 
seggiovia  del Monte Muffetto, mentre la seggiovia del Beccherie rimarrà comunque chiusa per mancanza di manutenzione. 
 
SIAMO ANCORA DUNQUE ALL' ANNO ZERO ! 
 
1)MSA È ANCORA A DOVER SCOMMETTERE GIORNO PER GIORNO SULLA SUA ESISTENZA. 
 
2) IL COLLEGAMENTO TRA LE DUE PARTI DEL CAROSELLO AFFIDATE AD UNA PRECARIA SCIOVIA (CHE ORMAI 
NEANCHE SUI CAMPI SCUOLA !) E CON LA PISTA PIÙ BELLA E LUNGA ABBANDONATA A SE STESSA PER IL 
SECONDO ANNO. È  NEI FATTI L'EVIDENZA CHE IORIO E GHIDINI NON RITENGONO LO SCI IL LORO VERO 
BUSINESS ! 
 
Tutti ci auguriamo che presto arrivi la neve naturale che, con l’aiuto dei nuovi cannoni (si parla di trenta lance che potrebbero 
produrre neve anche ad una temperatura di 2°C),   possa far partire nel migliore dei modi la entrante  stagione sciistica.  
Naturalmente per l’innevamento artificiale c’è bisogno di acqua ed ecco allora il progetto del bacino a quota 1800 (vedi Brescia 
Oggi del 19/9) che dovrebbe essere finanziato dai contributi della Regione per 820.000 € ed il cui progetto è già stato REDATTO 
professionalmente dallo stesso GHIDINI (amministratore di MSA). Ci si chiede quali sono i veri obiettivi di queste operazioni sul 
comprensorio di Montecampione.  Infatti il bacino, anche secondo quanto detto pubblicamente da Valzelli, presidente del BIM che 
finanzia, dovrebbe "passare", e dunque essere finanziato, come necessità antincendio e come riserva d’acqua per l’innevamento 
artificiale, ma poi finirà per l’alimentazione di quelle centraline di cui molto si è parlato. 
 
Sulle "distorsioni" tipiche di questi "invasi ", dalla dissimulazione per gli usi antincendio, al conflitto di interessi, al pericolo 
idrogeologico per le popolazioni a valle pubblichiamo qui sotto anche un articolo-inchiesta del giornale “Il Fatto Quotidiano”,  che 
tratta anche della sostanziale inutilità della neve artificiale dato il noto riscaldamento climatico.  
 
Invitiamo tutti a leggerlo anche in relazione ai fatti specifici che riguardano le nostre vicende e soprattutto le preoccupazioni degli 
amministratori locali. 
 
Questo è il motivo per cui Maddalena Lorenzetti (ex sindaco di Artogne) e un assessore si sono presentati alla riunione in cui la 
MISA  ha presentato il progetto preliminare che prevede ben tre invasi "per la raccolta d'acqua" sulle teste dei montecampionesi,  dei 
piancamunesi e degli artognesi. I due politici volevano avere chiarimenti soprattutto sulla loro collocazione ed anche sul loro numero 
chiaramente eccessivo per qualsiasi uso che non siano le centraline !  
 
Infatti a valle, ed anche a Montecampione, c’è già qualcuno che comincia ad avere timori e si prepara anche al peggio, 
....chissà ! (ved. vignetta qui di seg.) 
 
16.11.2017 
 
 

 
                    Paese Normale 
          www.comitatomontecampione.it 
 
 
 
Per ulteriori informazioni contattaci scrivendo a : info@comitatomontecampione.it 
  
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 


